

Communiqué de presse du Front Populaire de la Jeunesse (FPJ)

Mesdames , Monsieur .

Le 30 Août 2023 nous avons assisté à la fin de 63 longues années du régime Bongo par nos Forces de Défense et de Sécurité . Ainsi nous nous dirigeons vers une transition menée par le Général OLIGUI NGUEMA Président du Comité pour la Transition et la Restauration des Institutions . Nous souhaitons que cette transition marque une nouvelle ère pour notre nation, une ère d'espoir, de liberté et de démocratie.

Pendant plus de six décennies, notre peuple a été soumis à un régime oppressif, qui a bafoué les droits fondamentaux, réprimé toute opposition politique et réduit au silence l'expression libre de notre population. Cette domination sans partage a sapé les valeurs qui font la force de notre société, rendant difficile notre progrès et limitant les opportunités pour tous.

Aujourd'hui, l'armée a choisi d'intervenir pour rétablir la paix, la justice la cohésion sociale et les systèmes démocratiques qui ont longtemps été piétinés.

Il faut se l'avouer , cette transition exigera des sacrifices, des compromis et aboutira avec espoir à une vision claire pour l'avenir que nous souhaitons pour notre pays. Mais cet acte courageux doit se traduire par un engagement à servir et protéger notre nation, en mettant les intérêts du peuple en avant .

En tant que citoyens assoiffés de changement nous devons soutenir cette transition et travailler de concert avec le CTRI pour reconstruire notre nation sur des bases démocratiques solides. Il est essentiel de faire preuve de patience, d'ouverture d'esprit et de tolérance, afin de créer un cadre inclusif pour tous les citoyens.

Nous devons également soutenir les efforts du CTRI pour restaurer la confiance du peuple, car ils forment désormais le socle de notre société pendant cette période de transition. A travers notre coopération et notre participation active, nous pouvons bâtir un pays où chaque voix compte, où chaque citoyen est respecté et où la justice prévaut.

La transition vers un régime démocratique implique la mise en place de nouvelles institutions, l'adoption d'un nouveau code électoral , des lois pour protéger les droits de l'homme, la réconciliation et la mise en œuvre de réformes économiques pour stimuler la croissance et créer des opportunités pour tous .

De ce fait le Front Populaire de la Jeunesse (FPJ) suggère au Conseil de la Transition et de la Restauration des Institutions (CTRI) d'appeler à un dialogue national inclusif afin que les nouvelles institutions et la nouvelle constitution soient le reflet des réelles aspirations du peuple gabonais.

Peuple Gabonais, Jeunesse Gabonaise à vous particulièrement notre temps est arrivé .

Conscient que nous nous acheminons vers une transition qui pourrait durer de six à vingt-quatre mois minimum,

Nous vous demandons de rester mobilisés et de ne pas tenir compte des tentatives de dispersions des esprits malins . L'heure est à la concentration et à la patience car oui nous en aurons besoin pour rebâtir notre pays .

En conclusion, mesdames et messieurs, l'occasion nous est donné de reconstruire notre nation, de renforcer notre démocratie et d'enfin œuvrer pour le bien-être de tous les citoyens. Un nouvel horizon se dessine devant nous, un horizon où la liberté, la justice et la prospérité ne sont plus des aspirations lointaines, mais une réalité concrète.

Nous vous appelons à soutenir cette transition avec optimisme, unité et détermination, car ensemble nous pouvons remodeler notre pays et écrire une nouvelle page de l'histoire, plus brillante et plus inclusive pour tous.

Que Dieu Bénisse le Gabon .

Nous vous remercions.

Libreville le 01 septembre 2023